
 

 
A N F R A G E 

an 
Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 27. April 2023 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 
 
 
 

Graz, am 27. April 2023 
 
Betreff: VS Jägergrund 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 
Die Versorgung der Kinder an Bildungseinrichtungen ist ein wesentlicher Faktor in der Betreuung. Eine 
ausgewogene Ernährung trägt zur Leistungsfähigkeit bei und sorgt für allgemeines Wohlbefinden.  
 
Uns erreichten jedoch Mitteilungen besorgter Eltern, die das Essen an der Volksschule Jägergrund 
bemängeln und teils schockierende Details zu berichten haben. Nicht nur, dass die Auswahl eher 
einseitig ist, gab es vermeintlich auch schon Mottenbefall und Maden im Essen. 
 
Hier ist es unbedingt notwendig hinzuschauen und eine Qualitätskontrolle einzuführen bzw. diese 
anzupassen, anderenfalls zu prüfen ob der Betreiber gewechselt werden kann.  
 
Als zweitens Problem berichteten und Eltern von Platzmangel, sodass die Kinder der 
Nachmittagsbetreuung teils auf den Gängen sitzen müssen. Auch hier ist unbedingt zu prüfen ob es 
sich um Einzelfälle oder um tägliche Vorfälle handelt.   
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Welcher Betreiber sorgt für das Essen an der VS Jägergrund? 
2. Wie, wann und wie oft erfolgen Kontrollen? 
3. Wer erstellt den Essensplan? 
4. Gibt es hierzu Vorgaben seitens der Stadt Graz? 
5. Wenn ja, wie wird kontrolliert? 
6. Sind der Stadt Graz die erwähnten Missstände bekannt? 
7. Wie hoch ist die maximale Kapazität an Schülern in der Nachmittagsbetreuung? 
8. Wie viele Kinder sind derzeit in erwähnter Nachmittagsbetreuung? 
9. Sind Ihnen Missstände bekannt? 
10. Wann wird die Schule umgebaut um den Anforderungen zu entsprechen? 
11. Sind Ihnen bauliche Mängel bekannt? 
12. Wie viel Schüler betreut eine Lehrkraft? 
13. Sind freie Stellen vakant? 

 


